



2020年 3月6日(金)

大田区立仲六郷小学校



2学年保護者会だより



1年間 ご協力ありがとうございました！

桜のつぼみがふくらんで、春が来たことを知らせてくれています。子どもたちは、この1年間でさらにたくましく、頼もしくなりました。仲間と一緒にたくさんのことを学び、大きく成長しました。保護者の方々の励ましと協力があったからこそ、どの子どもも、のびのびと過ごすことができたのだと思います。あらためて、心より感謝申し上げます。私たち担任も、この1年間、子どもたちと過ごす中で数多くのことを学びました。1年間ご協力いただきまして本当にありがとうございました。



1. 1年を振り返って

<学習>

- 2年生の漢字は、おおむね書けています。また、漢字を覚えていても、文章を書くときに使っていないことがあります。学習した漢字は使うようにご家庭でも声かけをお願いいたします。音読練習も継続をしてほしいと思います。
- 九九は、ご家庭でも暗唱にご協力いただき、ほぼ定着しています。時々、忘れてしまっているところや、苦手な九九もあるので、しっかり身につくよう引き続き練習を続けてください。
- 算数の文章問題では、テープ図や口を使った式で表現し、問題を解決する力が伸びてきました。
- 体育の学習を通して、走・跳運動遊びや用具を使った運動遊びなどの色々な動きができるようになっていきます。長縄大会で行ったハの字跳びでは、1組 209回、2組 197回と素晴らしい記録を出すことができました。ボール投げやボール蹴りでは、個人差が大きく、苦手な傾向の子どももいます。休み時間など遊びを通してボールを使う機会が増えるように声かけをしています。
- 生活科では、遊びをよりよくするための工夫を、グループで話し合いながら考えることができました。また、話し合いの活動を通して、気付いたことを言葉にする力も伸びてきました。

<生活>

- すずんであいさつできるように1年間声かけを行ってきましたが、まだ自分からあいさつができる児童は少ないです。あいさつについて家庭でも声かけをお願いします。
- 清掃や給食当番など決まった活動は、自分たちで声をかけながら助け合っているようになりました。
- 係活動では、係ごとに工夫を行い、みんなで楽しく過ごすために色々なことを自主的に考えるようになってきました。
- 友達同士でいるときは、言葉遣いがよくないことがあります。相手を呼び捨てにする子どももいます。中学年に向けて、もう一度言葉遣いについてご家庭でも話し合ってみてください。

2. 春休みの過ごし方

- 2年生の春休みに復習しましょう
 - ・漢字、計算、かけ算九九を唱えるなど
 - ・読書をしましょう。
- 休み中の生活

後日配布の「春休みの生活」をお子さんと一緒に読んでください。
安全で楽しい休みにし、元気に新学期を迎えてください。

特に、以下のことに注意してください。

◎交通事故にあわないようにしましょう。

道路への飛び出しをしない。自転車は大人の人と一緒に乗る。

◎不審者に気を付けましょう。

一人では、遊びに行かない。防犯ブザーを携帯する。

遊びに行く時は、家の人に行き先や帰る時刻などをきちんと伝える。

◎お金を持って、遊びに行かない。

◎低学年は、3月から5時に帰るようになっています。5時には、家に帰るようにしましょう。



3. その他 ★休み中に学習用具の点検をしてください。

☆道具箱

道具箱を点検して、補充してください。セロハンテープ、のり、クレパス、クーピー（色鉛筆）は特になくなっている子どもが多くいます。一緒にご確認ください。

☆絵の具セット、鍵盤ハーモニカ

汚れていたら、きれいに洗ってください。

☆体育着 記名の点検を。紅白帽子のゴムが伸びていたり、切れていたりする子どももいます。

☆防災頭巾

ゴムがゆるんだり、袋が痛んだり、汚れたりしていないか確認してください。

☆防犯ブザー

音が鳴るか確認してください。鳴らない場合は、電池を換えてください。壊れた場合は、購入して必ず用意してください。

新学期始業式 4月6日(月)

・登校時間・・・8:15～8:25

・下校・・・・・・9:25ごろ

・持ち物

① 上履き ②防災頭巾 ③筆箱 ④連絡袋 ⑤連絡帳

*手提げ袋に入れて登校です。

令和2年度4月の主な行事予定

・6日(月) 始業式 ・18日(土) 土曜授業

・20日(月) 保護者会 ・28日(火) 離任式

●新学期に転出を予定されている方は、早めに担任までお知らせください。